

La veillée de Noël à Saint-Wulgan, c'est une sacrée préparation

La messe de Noël, c'est ce soir mais hier, les enfants de la paroisse étaient en pleine répétition du spectacle En route vers Bethléem dont les saynètes vont ponctuer joyeusement la cérémonie.

PAR HERVÉ NAUDOT
lens@lavoixdunord.fr

LENS. « Alors Gaspard, c'est Baptiste et qui fait Melchior déjà ? » Petite effervescence et ultimes répliques hier matin, à l'église Notre-Dame-des-Mines où, comme chaque année depuis un bail, les enfants inscrits au catéchisme sont invités à « mettre l'ambiance » la veillée de Noël.

Ils étaient une vingtaine en costumes à répéter mais « générale-

“ L'an dernier, l'église bâtie par les mineurs et pour les mineurs en 1961, avait pratiquement fait le plein.

ment, les enfants de l'assistance se joignent au spectacle », confie Jean Ledez, animateur de la paroisse et chef d'orchestre de ces scènes bibliques théâtralisées.

Ceux qui n'ont pas répété et se présentent le jour J ne peuvent être « que » bergers, mais c'est dé-



Ambiance studieuse et costumes de rigueur dans la sacristie pour préparer la veillée de Noël.

bâtie par les mineurs et pour les mineurs en 1961, avait pratiquement fait le plein : « On était 250 mais la capacité de l'église est de 350. » Isabelle et Jean ont leurs petits neveux qui jouent les rôles

roi Hérode (excusez du peu !). « Cette veillée de Noël avec les enfants, ça donne vraiment un caractère festif à cette cérémonie. » La veillée de Noël a lieu ce 24 décembre à 18 heures à l'église Saint-Wulgan, 284, route

SHOWS

